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「平成 27 年度 石狩市教育予算要望書（市内小中学校分）」の本校資料作成について 
 （担当：常陸） 

 
１．昨年の要望の結果 

要望内容  要望理由 市教委回答等 
屋外放送設備の点検 継

続 
現在、職員室の放送機器で屋外への放送が出来ない

状況になっている。故障が原因なのかも不明。 
現在対応中 

バスケットゴール

昇降機の電動化 
新

規 
生徒会からの要望有り 見送り 

体育館を仕切るネ

ットの修理 
新

規 
最後まで閉じないのでいちいち縛り付ける必要があ

る（生徒会からの指摘有り） 
見送り 

フェンスの増築、

補修（もみじ山通

り沿い） 

継

続 
除雪によるフェンス（紅葉山通り）破損の修理。一

昨年度のフェンス増設後も、ボールが飛び出すこと

があり、引き続きフェンスの増設範囲の拡大を要望。 

見送り 

グランド・野球グ

ランドの整備 
継

続 
水たまりの解消などの整備。特に野球ベース固定ボ

ックス周辺の土堅めとマウンドの全面補修。 
H26 一部実施（黒

土搬入） 
野球ﾊﾞｯｸﾈｯﾄのﾌｪﾝ

ｽﾗﾊﾞｰ張り替え 
新 老朽化著しく、全面改修を要する。 H26 実施予定 

更衣室への仕切り

パネル設置 
新

規 
相談室をロッカーで区切って女性職員更衣室として

使っている。パネルで区切って環境整備することが

必要である。 

H26 調査 

職員室の電話器の

増設 
継

続 
職員室内に電話機が３台しかなく一般のオフィスに

くらべ著しく不便である。最低でも学年に一台は必

要。 

実現しました 

視聴覚室へのイン

ターホン設置 
継

続 
職員会議中の来客や電話に対応できる仕組みが必要

である。 
コピー機とＦＡＸ

の統合、LＡＮ組み

込み 

新

規 
コピー機に複合機としての機能付加できるにもかか

わらず、FAX 専用機が設置されていて、不要なコス

トが発生している。また、統合して LAN に組み込む

ことで、スキャンデータの保存によるコピー枚数の

節約など、さらなるコストダウンが見込まれる。 

見送り（現 FAX
のリースが終了

したら実現予定） 

耐火金庫  指導要録保管キャビネットのカギが破損し修理不能

のため 
市教委で発注済

み 
家庭科室生徒用丸

イス 単価１万円

前後２０脚 

 ‘13 年度予算で 20 脚入れ替え。残り 20 脚。 今年度最低 20 整

備予定 

職員室用テレビ

（災害対応用 5
万円程度のもので

十分だが、配線が

必要な場合があ

る） 

 地震などの災害の場合に、すぐに視聴できるテレビ

が職員室に無いため 
見送り 

バスクラリネット 
ホルン 

 再結成した吹奏楽部であるが、楽器が揃っておらず、

希望の楽曲を演奏できない満足した練習ができてい

ない・この楽器を購入して頂き、充実した活動が出

来ることを切に希望する。 

見送り 

足洗い場の設置 継

続 
負傷時の傷を洗浄するには、トイレ前の腰の位置に

ある流しまで行って泥や血を洗い流し、保健室に戻

って手当てをしている。 

H26 調査 
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２．生徒会アンケートについては、生徒会担当と相談のうえ、これから実施します。（生徒会役員

と話す場を作り、絞り込んで要望します） 
 
３．本校資料の作成について 

 以下の区分に従って、要望事項を記入し提出してください。７月１３日（常陸まで：様式自

由、口頭・つぶやき可とします。この様式は「みんなのフォルダ」に置きます） 
 

要望事項記入用紙 
 

（１）校舎内外の施設設備の修理改善等      
  

要望内容 要望理由 
  

 
（２）高額備品（単価 10 万円を超えるもの）  
要望内容  要望理由 
  

 
（３）その他なんでも 
要望内容   要望理由 
  

記入提出者【                】 



２０１４（平成２６）年 7 月 16 日 
 
花川中学校生徒会 
  会 長 ○ ○ ○ ○ 様 
        石狩市立花川中学校 

事務職員 常 陸 敏 男 
 
 

 
学校環境に関する生徒アンケートについて（依頼） 

 
 
 
 
 役員の皆さん、生徒会の運営大変ご苦労様です。皆さん方が、生徒の皆さんが気持ちよく充実した学

校生活を送れるよう、常日頃から頑張っていることに敬意を表します。 

 さて、花川中学校での皆さんの学習や生活は、学校以外の多くの人たちの支えで成り立っています。

特に毎日のプリントや電気、水道などにはたくさんの費用がかかりますが、それらの費用の大部分は税

金でまかなわれています。そのため、１年間の学校の活動で必要な費用を、学校から教育委員会に要望

をすることになっています。 

 そこで、要望内容はいつも先生方が中心に検討していますが、学校の主役である生徒の皆さんの考え

も参考にするべきだと考え、一昨年アンケートを実施しました。（資料１） 

 つきましては、今年も以下のとおり「学校環境に関する生徒アンケート」を実施したいので、ご協力

よろしくお願いします。 

 

記 
 
１．アンケートの実施方法 

（１）別紙の「学校環境に関する生徒アンケート」に回答して、別に用意する回答箱に入れてくだ

さい。 
（２）アンケートの対象者は生徒会執行委員会のメンバーとしています。ただし、執行委員会とし

て自主的にアンケートの対象範囲を広げる（例えば学年委員にも回答してもらう、など）こ

とは可能です。（ただし、回答期間が迫っているので出来る範囲でお願いします） 
（３）回答箱は生徒会室に置かせてください。回答箱の回収は７月２５日です。 
（４）集計結果については見解をそえて、皆さんに教えます。 

 
２．アンケートの注意事項 

このアンケートは、学校環境に関するものです。授業の内容や校則に関すること、悩み事などにつ

いては回答できません。 
 

 
 

以上 
 
 
 
 
 



学校環境に関する生徒アンケート 

 

 
 
１．より快適な学校生活のために実現してもらいたいことがあれば記載してください。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

ヒント：カーテンはきれい？教室は暑い？寒い？こんなもの、あんなものがあればいいのに・・・ 

 
２．登下校の途中や校舎の内外で危ないと思うことや気になることはないですか？その場

所はどこですか？どうすれば安全になる？どのように改善するといい？ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

回答は回収箱に入れてください。 

☆詳しい説明のために、裏面に絵や図を描いてくれると good 

（その他気のついたことをなんでも裏面に書いてみよう） 

注意：このアンケートは、学校環境に関するものです。授業の内容や校則に関すること、

悩み事などについては記入できません。 
 

どんなところが快適ではない？ こうすればもっと良くなる 

どんなところが危ない？気になる？ こうすれば安全、使いやすい。 



資料１ 

 

前回アンケートの集計結果 

どんなところが快適ではない？ 見解 

グラウンドのスピーカーが壊れている 電気屋さんに見てもらっていますがまだ返事が

来ていません。 

自転車小屋が狭い すぐに新しく建てることは難しいですが、覚え

ておきます。 

グラウンドの水はけが悪い 暗渠（土の下の排水口）が土で埋まっているの

が原因だと思いますが、我慢してください。 

カーテンの隙間から光が入って眩しい それぞれの教室で工夫してください。 

バスケットゴールを上げるのが辛い 教育委員会に要望をしていますが、予算がつい

ていません。 

黒板が高い よほど困っているなら踏み台などを用意します

が、もう少し我慢してください。 

掃除機が壊れている 業務用の掃除機を少しずつ買い足しています。 

机がガタガタしている 我慢できない時は担任に話してください。 

体育館のネットが最後まで閉じない 教育委員会に要望していますが、予算がつきま

せん。 

ドアの開けづらい教室がある ひどく困るようでしたら、担当の先生に話して

ください。 

床が汚い 掃除を頑張りましょう。 

グラウンドが凸凹 毎年体育祭前に、教育委員会で重機をいれてな

らしてくれているので、もう少し我慢してくだ

さい。 

危険箇所や気になる箇所 見解 

街灯が少ない 危険と思われるようでしたら、その場所を教え

てください。 

トムテの里付近が渡りづらい（信号な

し） 

生徒指導の先生方とも相談してみます。 

校門に車が入ってくるので怖い 確かにその通りだと思います。どうすればいい

か考えてみます。 

校門⇒グラウンドまでの道がない これはどうしようもありません。 
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「平成２７年度 石狩市教育予算要望書（市内小中学校分）」の要望内容について （担当：常陸） 
 
１．６月１８日の職員会議で、提案しましたが、特に新しい要望が無かったので、基本的に昨年の要望

事項を継続させることとします。積残しの要望事項は以下の通りです（６月１８日提案済み）。 

要望内容  要望理由等 昨年の市教委回答等 
屋外放送設備の点検 継

続 
現在、職員室の放送機器で屋外への放送が出来ない

状況になっている。故障が原因なのかも不明。 
現在対応中 

バスケットゴール

昇降機の電動化 
継

続 
（生徒会からの要望有り） 見送り 

体育館を仕切る

ネットの修理 
継

続 
最後まで閉じないのでいちいち縛り付ける必要があ

る（生徒会からの指摘有り） 
見送り 

フェンスの増築、

補修（もみじ山通

り沿い） 

継

続 
除雪によるフェンス（紅葉山通り）破損の修理。一

昨年度のフェンス増設後も、ボールが飛び出すこと

があり、引き続きフェンスの増設範囲の拡大を要望。 

見送り 

グランド・野球グ

ランドの整備 
継

続 
水たまりの解消などの整備。特に野球ベース固定ボ

ックス周辺の土堅めとマウンドの全面補修。 
H26 一部実施（黒土搬

入） 
野球ﾊﾞｯｸﾈｯﾄのﾌｪ

ﾝｽﾗﾊﾞｰ張り替え 
継

続 
老朽化著しく、全面改修を要する。 H26 実施予定 

更衣室への仕切

りパネル設置 
継

続 
相談室をロッカーで区切って女性職員更衣室として

使っている。パネルで区切って環境整備することが

必要である。 

H26 調査 

コピー機とＦＡ

Ｘの統合、LＡＮ

組み込み 

継

続 
コピー機に複合機としての機能付加できるにもかか

わらず、FAX 専用機が設置されていて、不要なコス

トが発生している。また、統合して LAN に組み込む

ことで、スキャンデータの保存によるコピー枚数の

節約など、さらなるコストダウンが見込まれる。 

見送り（現 FAX のリ

ースが終了したら実

現予定） 

職員室用テレビ 継

続 
地震などの災害の場合に、すぐに視聴できるテレビ

が職員室に無いため（災害対応用 5 万円程度のも

ので十分だが、配線が必要な場合がある） 

見送り 

ステージカスタ

ムバーチ  
他 1,537,000 円 

継

続 
市内吹奏楽のある学校毎に楽器整備 5 カ年計画を策

定しました。来年はその計画に基づき要望します。 
見送り 

足洗い場の設置 継

続 
負傷時の傷を洗浄するには、トイレ前の腰の位置に

ある流しまで行って泥や血を洗い流し、保健室に戻

って手当てをしている。 

H26 調査 

技術科栽培園の

拡張 
新

規 
今年から花壇を菜園に転用したが、もう少し面積が

必要なので、工事をしてほしい。 
 

 
２．生徒会役員アンケートから 
(1) 生徒会役員と話す場を作り、絞り込んで要望することになっていましたが、その機会を確保できな

かったので、実現出来そうなものを選んで要望することにします。 
(2) 生徒会アンケートの結果は次の通りです。 
①教室が暑いので、扇風機やエアコンをつける。(類似の意見として”風通しが悪い”) ②個室トイレ

の水の流れが悪い。（同様の意見４件） ③サッカーグラウンドの土が重機が入って悪くなった。 
④セコマの通りの歩道が狭い。 ⑤パソコン室が暑い。 ⑥春にカラスがおそってくる。 
⑦時間がずれている時計がある。⑧陸上部の練習場所の芝生がガタガタ（根っこが出てて転びそう） 
⑨外の高跳びマットが寿命 ⑩トイレのくさいところがあるので、消臭剤をおいてほしい。 
⑪学校前での宗教の宣伝をやめてほしい。塾は○宗教は× ⑫視聴覚教室の放送室側のドアが開け閉

めしづらい。 
(3) 生徒会役員と話す場を作り、絞り込んで要望することになっていましたが、その機会を確保できな

かったので、上記の中から「⑤パソコン室が暑い」について要望することにします。 
 
３．予算要望委員会への提出までに若干の時間があるので、今日の意見の調整は、朝打ちで行います。 
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＜参考＞今回のアンケート実施に際し生徒会役員に提示した、前回アンケートの結果と要

望に対する（常陸の）回答 

 
前回アンケートの集計結果 

どんなところが快適ではない？ 見解 

グラウンドのスピーカーが壊れている 電気屋さんに見てもらっていますがまだ返事が来ていま

せん。 

自転車小屋が狭い すぐに新しく建てることは難しいですが、覚えておきま

す。 

グラウンドの水はけが悪い 暗渠（土の下の排水口）が土で埋まっているのが原因だと

思いますが、我慢してください。 

カーテンの隙間から光が入って眩しい それぞれの教室で工夫してください。 

バスケットゴールを上げるのが辛い 教育委員会に要望をしていますが、予算がついていませ

ん。 

黒板が高い よほど困っているなら踏み台などを用意しますが、もう少

し我慢してください。 

掃除機が壊れている 業務用の掃除機を少しずつ買い足しています。 

机がガタガタしている 我慢できない時は担任に話してください。 

体育館のネットが最後まで閉じない 教育委員会に要望していますが、予算がつきません。 

ドアの開けづらい教室がある ひどく困るようでしたら、担当の先生に話してください。 

床が汚い 掃除を頑張りましょう。 

グラウンドが凸凹 毎年体育祭前に、教育委員会で重機をいれてならしてくれ

ているので、もう少し我慢してください。 

危険箇所や気になる箇所 見解 

街灯が少ない 危険と思われるようでしたら、その場所を教えてくださ

い。 

トムテの里付近が渡りづらい（信号なし） 生徒指導の先生方とも相談してみます。 

校門に車が入ってくるので怖い 確かにその通りだと思います。どうすればいいか考えてみ

ます。 

校門⇒グラウンドまでの道がない これはどうしようもありません。 
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